



Bouquet, le 5 février 2025



## Ensemble, faisons reculer les incivilités à Bouquet !

L'évolution de la société montre clairement que, pour bien vivre ensemble dans une commune ou dans la ville, tout le monde doit se sentir concerné. La très grande majorité d'entre nous aspire à la tranquillité et à une commune propre et agréable à habiter. Malgré cela, nous constatons une augmentation des incivilités en tout genre, où la courtoisie est trop souvent bafouée.

Quelques exemples de ce qui se passe sur la commune.

Des déchets sauvages, comme des gravats, sont parfois déposés dans la garrigue ; ou bien des déchets interdits encombrent les poubelles d'ordures ménagères ... au lieu d'être emmenés en déchetterie.

Dans un autre ordre, des menaces verbales et physiques ont parfois lieu entre administrés. Ou bien certains pénètrent sur les propriétés privées sans autorisation, voire même à quelques dizaines de mètres des maisons ; ou tirent trop près des habitations ... Sans parler des vols récurrents de bûches entreposées temporairement sur le bord de parcelles !

Aujourd'hui, nous souhaitons attirer l'attention de tous sur ces actes d'incivilité, qui ont tendance à se multiplier. Même s'ils ne sont le fait que de quelques personnes, ils génèrent un climat délétère dont nous nous passerions bien. **Nous en appelons à une prise de conscience collective.** Nous devons pouvoir compter les uns sur les autres, pour profiter d'une commune agréable, propre et apaisée, et pour partager un territoire permettant le « bien vivre ensemble ». Bouquet le mérite. Et nous avons tous à y gagner ... Nous comptons sur vous, merci !

L'équipe municipale